



Informationen für die Medien

International policymakers to attend „Hamburg Summit“

Liu, Scheuer, Vestager, Schröder, and Ischinger attend conference in the Hamburg Chamber of Commerce

Hamburg, 22 November 2018 – Federal Minister of Transport and Digital Infrastructure, Andreas Scheuer, Vice-Premier of the State Council of the People’s Republic of China Liu He and EU Commissioner for Competition Margrethe Vestager attend the „Hamburg Summit: China meets Europe“ as guests of honour and will speak at the closing of the conference on 27 November. „We are delighted to welcome such high-ranking personalities for a dialog on Chinese-European affairs at our ‚Hamburg Summit‘, says Christi Degen, CEO of the Hamburg Chamber of Commerce.

Gerhard Schröder, former Chancellor of the Federal Republic of Germany and Honorary Chairman of the Hamburg Summit will open the conference on 26 November, followed by a keynote speech by Victor Chu, CEO and Founder of First Eastern Investment Group in Hong Kong“. As additional keynote speakers, Chairwoman of the Executive Board of Hamburger Hafen und Logistik Aktiengesellschaft (HHLA) Angela Titzrath and Chairman of the Munich Security Conference Wolfgang Ischinger have confirmed their participation.

Furthermore, Reinhard Bütikofer, Member of the European Parliament, as well as Peter Tschentscher, Lord Mayor of Hamburg will speak at the „Hamburg Summit: China meets Europe“. Among the speakers from China are Dong Haochun, Vice President of Geely Commercial Vehicle Group as well as representatives from well-known Chinese companies, including Alibaba and China Communications Construction Company (CCCC). Besides discussing the most relevant economic developments in China and Europe, the conference topics focus on China’s „Belt and Road Initiative, bilateral investment cooperation and digitalization in China and Europe.

About the Hamburg Summit

Initiated by the Hamburg Chamber of Commerce, the “Hamburg Summit” is the leading economic conference on Sino-European affairs. As a high-level platform for open dialogue between Europe and China, it is aimed at enhancing economic relations and mutual understanding. Participants include leading business representatives as well as policymakers and academics from China, Europe and other parts of the world. The Hamburg Chamber of Commerce was established in 1665. It is Germany’s oldest Chamber of Commerce and represents the interests of some 160,000 local businesses at political and administrative levels.

www.hamburg-summit.com

Contact:

Dr. Michaela Ölschläger, Pressestelle Handelskammer Hamburg,

Tel.: 040-36138-202, Fax: 040 36138-460, E-Mail: michaela.oelschlaeger@hk24.de,
www.hk24.de

Internationale Politikprominenz beim „Hamburg Summit“

Liu, Scheuer, Vestager, Schröder und Ischinger bei Konferenz in der Handelskammer

Hamburg, 22. November 2018 – Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur Andreas Scheuer, der chinesische stellvertretende Ministerpräsident Liu He und die Kommissarin für Wettbewerb der Europäischen Kommission Margrethe Vestager sind die Ehrengäste beim „Hamburg Summit: China meets Europe“ in der Handelskammer und sprechen zum Abschluss der Konferenz am 27. November. „Wir freuen uns sehr, so hochrangige Persönlichkeiten der europäisch-chinesischen Beziehungen aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft auf dem ‚Hamburg Summit‘ begrüßen zu dürfen“, sagt Handelskammer-Hauptgeschäftsführerin Christi Degen.

Eröffnet wird die Konferenz in der Handelskammer am 26. November vom Honorary Chairman, Bundeskanzler a. D. Gerhard Schröder, der in Begleitung seiner Frau Soyeon Schröder-Kim in die Handelskammer kommt. Danach wird Victor Chu, CEO und Gründer der First Eastern Investment Group in Hong Kong eine Keynote-Rede halten. Als weitere Keynote-Redner sind HHLA-Chefin Angela Titzrath und der Vorsitzende der Münchener Sicherheitskonferenz Wolfgang Ischinger bestätigt.

Weitere Sprecher beim „Hamburg Summit: China meets Europe“ in der Handelskammer sind u.a. Reinhard Bütikofer, Mitglied des Europäischen Parlaments, und der Erste Bürgermeister Hamburgs, Peter Tschentscher. Unter den Sprechern aus China ist u.a. Dong Haochun, Vizepräsident der Geely Commercial Vehicle Group sowie namhafte Vertreter chinesischer Unternehmen, wie Alibaba oder China Communications Construction Company (CCCC). Neben den aktuellen politischen und wirtschaftlichen Entwicklungen werden die Konferenzteilnehmer insbesondere über die „Neue Seidenstraßen“-Initiative der chinesischen Regierung, die bilateralen Investitionsströme sowie über die Digitalisierung der Wirtschaft in Europa und der Volksrepublik diskutieren.

Der „Hamburg Summit“ ist die wichtigste europäisch-chinesische Wirtschaftskonferenz für den offenen Dialog zwischen Europa und China. Als hochrangig besetzte Plattform dient sie der Verbesserung der Wirtschaftsbeziehungen und des gegenseitigen Verständnisses. Teilnehmer sind führende Unternehmensvertreter, Politiker und Wissenschaftler aus China, Europa und anderen Teilen der Welt. Weitere Informationen finden Sie unter www.hamburg-summit.com oder auf Twitter: www.twitter.com/HamburgSummit.

Die Handelskammer ist seit 1665 die Selbstverwaltung der gewerblichen Hamburger Wirtschaft. Sie vertritt die Interessen von etwa 160.000 Unternehmen gegenüber Politik und Verwaltung, ist kundenorientierter Dienstleister für unsere Mitgliedsfirmen und unabhängiger Anwalt von Markt, Wettbewerb und Fair Play. Wir beraten Unternehmen, wir bündeln Interessen und wir bilden Menschen. Über 700 Unternehmerinnen und Unternehmer aus Industrie, Handel und Dienstleistungen engagieren sich ehrenamtlich bei uns als gewählte Vertreter ihrer Branchen in über 30 Gremien. Sie tragen entscheidend zur Meinungsbildung der Handelskammer bei. Außerdem nehmen 4.000 ehrenamtliche Unternehmensvertreter die Prüfungen in der dualen Berufsausbildung ab, die uns der Staat per Gesetz als hoheitliche Aufgabe übertragen hat. Unser Leitsatz heißt: „Wir handeln für Hamburg.“

Kontakt:

Dr. Michaela Ölschläger, Leitung PR & Medien, Handelskammer Hamburg, www.hk24.de
Tel.: 040-36138-202, Fax: 040 36138-460, E-Mail: michaela.oelschlaeger@hk24.de